

Impulsa DIF Jalisco “Mover a México desde la infancia”

■ Personal médico de las unidades de primer nivel de atención del estado aplicará un instrumento único de tamizaje

EL OCCIDENTAL

GUADALAJARA, JAL. (OEM-Infomex).- El Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Jalisco firmó un convenio con la Secretaría de Salud en la entidad (SSJ), a fin de atender en centros de rehabilitación operados por el organismo asistencial y DIF municipales a niñas y niños menores de cinco años que presenten retraso en su desarrollo, detectado a través de una prueba de tamizaje.

La firma de este convenio se enmarca en el arranque en el estado de la Estrategia de Desarrollo Infantil (EDI) “Mover a México desde la infancia”, promovida por la Secretaría de Salud federal, en la cual personal médico de las unidades de primer nivel de atención de Jalisco aplicará un instrumento único de tamizaje (o Prueba EDI) que identifica de forma oportuna aquellos menores con algún retraso en el desarrollo.

Luego de la firma del documento, la presidenta del Sistema DIF Jalisco, Lorena Jassibe Arriaga de Sandoval, destacó la importancia de esta estrategia que permitirá a todas las niñas y los niños jaliscienses el acceso a las mismas oportunidades, a lo cual el organismo asistencial se sumará con una red de 80 Unidades Básicas y Regionales de Rehabilitación

en toda la entidad.

“Y vamos progresivamente a irnos sumando a que todos estos niños a los que se aplique un tamizaje y salgan con algún problema de estimulación temprana, de comunicación humana, algún problema oftálmico o terapia de lenguaje, que están impidiendo que su sano desarrollo sea pleno, nosotros vamos a integrarnos a darles esas terapias a esa población que lo requiere”, explicó.

Arriaga de Sandoval señaló que estas acciones representan un paso más para alcanzar el bienestar de las familias, en especial de niñas y niños, ya que son una prioridad para el gobernador del estado, Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, tal como lo afirmó el pasado 30 de abril durante la firma de un convenio con el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF).

La presidenta del Sistema DIF Jalisco recibió un reconocimiento por parte de la Comisión Nacional de Protección Social en Salud (CNPSS) por su vocación y disposición para promover en nuestra entidad el tema del desarrollo infantil.

El director general del Programa Oportunidades de la CNPSS, Daniel Aceves Villagrán, refirió que en los países desarrollados existe evidencia de que por cada dólar invertido en desarrollo infantil hay una tasa de retorno de ocho, es decir un 800 por ciento.





» EL SECRETARIO de Salud en Jalisco, Jaime Agustín González Álvarez, y el jefe de Investigación en Neurodesarrollo del Hospital Infantil de México "Federico Gómez", Antonio Rizzoli Córdoba, firmaron un convenio de colaboración, teniendo como testigo a la presidenta del DIF estatal, Lorena Jassibe Arriaga de Sandoval.